



Geschenk: Für das eigene Geschenk gibt es **5 Punkte**. Für Geschenke mit Nummern von anderen Spielern erhält man **3 Punkte**, wobei der Spieler mit der Nummer des Geschenks ebenfalls **3 Punkte** erhält.



Weihnachtsbaum, Weihnachtskugel: Jeder Weihnachtsbaum mit 2 Weihnachtskugeln ist **5 Punkte** wert. Überzählige Weihnachtskugeln, sowie Weihnachtsbäume mit weniger als zwei Weihnachtskugeln geben keine Punkte. Weihnachtsbäume können nicht zusammen mit den Weihnachtskugeln angekreuzt werden.



Wichtel: Jedes Trio aus einem blauen, roten und grünen Wichtel ist **4 Punkte** wert. Wichtel verschiedener Farben können zusammen angekreuzt werden.



Rute: Der Spieler mit den wenigsten Ruten bekommt **10 Punkte**. Der Spieler mit den zweitwenigsten erhält **6 Punkte**. Der Spieler mit den drittwenigsten erhält **3 Punkte**. Andere Spieler erhalten **keine Punkte**. Bei Gleichstand erhalten die Spieler gleich viele Punkte.



Socken: Der Spieler mit den meisten Socken bekommt **10 Punkte**. Der Spieler mit den zweitmeisten erhält **6 Punkte**. Der Spieler mit den drittmeisten erhält **3 Punkte**. Andere Spieler erhalten **keine Punkte**. Bei Gleichstand erhalten die Spieler gleich viele Punkte.



Zuckerstange: Jede Zuckerstange ist **1 Punkt** wert.



Rehntier: Jedes Rehntier ist **3 Punkte** wert, allerdings nur wenn man **mindestens** so viele Rehntiere wie Wolken hat. Die Wolken sind keine Punkte wert.

FLUSS – FLUSSÜBERQUERUNG (Pluspunkte): Jedes Gebiet, welches der Fluss überquert ist 2 Punkte wert. Man darf **nur** den Fluss überqueren wenn in dem Gebiet auch wenigstens ein **Schlittschuh** ist.



Gift: Each gift is worth **5 points**. For gifts with numbers of other players you receive **3 points**, whereby the player with the number corresponding to the gift also gets **3 points**.



Christmas tree, Christmas bauble: Each Christmas tree with 2 Christmas baubles is worth **5 points**. Supernumerous Christmas baubles, as well as Christmas trees with less than 2 Christmas baubles are not worth any points. Christmas trees cannot be marked together with christmas baubles.



Imp: Each trio of one blue, one red and one green imp is worth **4 points**. Imps of different colors can be marked at the same time.



Rod: The player with the least rods receives **10 points**. The player with the second least receives **6 points**. The player with the third least receives **3 points**. Other players receive **no points**. In case of a tie, each player gets the corresponding points.



Stockings: The player with the most stockings receives **10 points**. The player with the second most receives **6 points**. The player with the third most receives **3 points**. Other players receive **no points**. In case of a tie, each player gets the corresponding points.



Candy cane: Each candy cane is worth **1 point**.



Reindeer: Each reindeer is worth **3 points**, but only if there are at least as many reindeers as clouds. The clouds are worth not worth any points.

River – River Crossings: Each area, which crosses the river is worth **2 points**. An area can **only** cross the river if in the area is at least **one skate**.